

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

**ALCALDÍA IZTAPALAPA**

# Atropellan y matan a biker

FOTOS: GUILLERMO PANTOJA

Su acompañante se encuentra grave en el hospital mientras que el responsable escapó del lugar

En cuestión de minutos llegaron familiares del occiso y lesionados, quienes no podían creer qué había sucedido



YENNYFER MENA

**D**os hombres que iban a bordo de una motocicleta fueron embestidos por un automóvil, cuando circulaba por la colonia Constitución de 1917. Uno de ellos murió y el otro fue llevado al hospital en estado grave; ninguno de los dos portaba casco de seguridad.

Los hechos se registraron en Avenida Anillo Periférico y Gerzain Ugarte, alcaldía Iztapalapa. Autoridades investigan lo sucedido y comenzaron con la búsqueda del conductor responsable.

Trabajadores de una taquería que queda a unos metros vieron escucharon el golpe y vieron la motocicleta, por lo que llamaron de inmediato a los servicios de emergencia.



Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC para verificar la emergencia, por lo que se percataron de dos hombres que estaban sobre el asfalto sangrando de la cabeza.

De acuerdo a las autoridades la pareja fue embestida por un automóvil cuando viajaban en dicha vialidad, por lo que perdieron el control y terminaron derrapando y sus cabezas chocaron sobre la acera, debido a que no portaban casco de seguridad.

El conductor del automóvil al ver lo sucedido huyó del lugar, pero autoridades ya analizan las cámaras de la CDMX y privadas que se encuentren cerca, para dar con el presunto responsable.

Al sitio llegaron paramédicos de Protección Civil de la alcaldía para atender la emergencia, a uno de los hombres lograron estabilizar para llevarlo al hospital más cercano, mientras que el otro ya no tenía signos vitales; vecinos lo taparon con bolsa de basura negra.

En cuestión de minutos llegaron familiares del occiso y lesionados, quienes no podían creer que había sucedido; una mujer lloraba la muerte del hombre, mientras los otros allegados se fumaban un cigarro, mientras veían el cuerpo tendido y estaban alerta de que nadie tomara una foto o un video del motociclista.

Una vecina le colocó una veladora cerca de su cabeza y con una tarima detuvieron el acordonamiento, mientras que dos unidades de la SSC abanderaron el cuerpo.

Por el tipo de vialidad se acumuló un poco el tránsito, pero pasando el espacio donde quedó el cuerpo todo volvía a la normalidad.

Después de unas horas llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo, para poder entregarlo más tarde a sus familiares.

LES LLEGÓ POR DETROIT

# CAFRE EMBISTE A DOS MOTOCICLISTAS

Un hombre murió y otro resultó gravemente herido sobre Periférico, en la alcaldía Iztapalapa

GUILLERMO CORTÉS  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un motociclista y su copiloto, quienes iban a exceso de velocidad sobre su *caballo de acero* de por lo menos 200 cilindros, sufrieron un accidente mortal sobre el Anillo Periférico, en la Avenida Canal de Garay, a la altura de la colonia Constitución de 1917, dentro de la alcaldía Iztapalapa.

Según los vecinos, el culpable fue un vehículo particular que los impactó por la parte trasera, lo que se sumó a la carrera que traían y causó que salieran derrapados por el asfalto.

Cabe destacar que ninguno de los dos hombres a bordo de su potro de acero llevaban casco de protección, motivo que hizo al copiloto estrellar su cráneo en el asfalto al momento de su caída, golpe que provocó su muerte instantánea, según confirmaron los paramédicos que los atendieron; además trasladaron a uno de ellos aún con vida a un hospital de la zona oriente.

El cuerpo del occiso, de 32 años de edad, pasó tirado más de dos horas sobre el pavimento bajo cuidado de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), hasta que llegaron los Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), quienes realizaron el levantamiento del cadáver y su motocicleta para su traslado al Ministerio Público (MP).

Aunque no se detuvo al presunto responsable de su caída, los testigos aseguran que escapó con dirección a la Avenida Ermita Iztapalapa, mientras tanto se abrió una carpeta de investigación por el siniestro.



## A PELO

0

Ninguno de los dos hombres que montaban la moto portaba su equipo de protección.

2

horas pasó el muertito en espera de la llegada de los Servicios Periciales.



El golpazo que recibieron fue mortal



## Abandonan un ataúd de recién nacido en medio de escombros y basura en Av. Constituyentes

**ALARMANTE HALLAZGO EN LA MIGUEL HIDALGO**

# Investigan abandono de un ataúd de bebé

El féretro blanco se encontraba a un costado de cascajo y basura, a la altura de la estación Panteón Dolores del Cablebús; sólo tenía agua acumulada por las lluvias

**ESCARLET ROMERO**

El hallazgo de un ataúd de bebé abandonado a la altura de la estación del Cablebús Panteón Dolores, de la Línea 3, encendió las alertas de peatones y vecinos que dieron aviso a las autoridades ante el temor de lo que pudiera contener el féretro.

Faltaba poco para el mediodía cuando una usuaria del Cablebús que caminaba sobre avenida Constituyentes notó una caja blanca que llamó su atención.

Al acercarse, vio que no se trataba de un objeto cualquiera, era un féretro blanco de talla pequeña, para albergar el cuerpo de algún menor.

El féretro fue abandonado a un costado de varios costales con cascajo y bolsas de basura. Además, tenía un alambre que protegía la caja de abrirse.

El alarmante hallazgo provocó la preocupación de la mujer, quien decidió llamar rápidamente a los servicios de emergencia.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron a la periferia del lugar donde visualizaron la caja de aproximadamente 50 x 30 centímetros.

A pesar de la incertidumbre, los oficiales retiraron el alambre que aseguraba el

féretro y, ayudados con un palo, abrieron el féretro entre la mirada de varios curiosos que pensaban lo peor.

Aunque el temor a encontrar los restos de un bebé en el féretro generó tensiones entre los testigos, la calma llegó cuando los uniformados confirmaron que no había ningún objeto ni señas de restos óseos al interior.

A pesar de que no se encontró ningún indicio que diera señales de algún bebé abandonado, los policías dieron aviso a personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Al lugar llegaron peritos quienes realizaron una nueva inspección a la caja de madera forrada con tela blanca, la cual sólo contaba con agua acumulada por las lluvias.

Al no haber encontrado ningún elemento que requiriera el servicio de los peritos, estos decidieron retirarse al declararse incompetentes para retirar el féretro.

Los servicios de emergencia se retiraron de la zona, no sin antes asegurarse de dejar abierto el ataúd para evitar generar alarma entre los peatones y usuarios del Cablebús.

El gran susto que generó el hallazgo quedó solo en una anécdota curiosa sobre los objetos que son abandonados en vía

pública por las calles de la capital.



FOTOS: CORTESÍ



**El féretro generó tensiones entre los testigos**



**El hallazgo provocó la preocupación de una mujer, quien decidió llamar rápidamente a los servicios de emergencia**



**ENTRE CASCAJO Y BOLSAS DE BASURA**

# Abandonan ataúd de bebé ¡en plena calle!

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** -

Gran preocupación causó entre vecinos de la zona de Observatorio el hallazgo de un ataúd de bebé abandonado a la altura de la estación del Cablebús Panteón Dolores, de la Línea 3, por lo que, ante el temor de lo que pudiera contener llamaron al 911 para dar aviso a las autoridades.

El féretro fue localizado al filo del mediodía por una usuaria del Cablebús que caminaba sobre avenida Constituyentes y se percató que una caja blanca estaba abandonada a un costado de varios costales con cascajo y bolsas de basura, por lo que inmediatamente marcó al número de emergencia.

Al lugar se presentaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes encontraron el ataúd de aproximadamente 50 x 30 centímetros, el cual se encontraba amarrado con un alambre.

Como pudieron, los uniformados abrieron el féretro entre la mirada de varios curiosos que temían que se encontrara el cuerpo de un bebé.

Afortunadamente, no se localizó ningún objeto ni señas de restos óseos al interior del cajón, sin embargo, los oficiales dieron parte a la Fiscalía General de Justicia capitalina para que investigara y descartara algún delito.

Peritos inspeccionaron la caja de madera forrada con tela blanca, pero al no encontrar ningún indicio se retiraron del lugar y dejaron que sea el personal de limpieza el que retire el féretro del lugar.

**GRAN SUSTO**



Al final todo quedó en un gran susto para los habitantes de la zona, pero pidieron que investiguen quién tiró el ataúd en ese lugar.



Se trató de una broma macabra



**CIRCUITO INTERIOR**

# Fallece mujer tras accidente en moto; conductor sobrevivió

**Ambos traían casco de seguridad, pero eso no le salvó la vida a ella**

**YENNYFER MENA**

**U**na pareja de motociclistas derrapó sobre Circuito Interior, ella murió, él quedó gravemente lesionado y fue trasladado al hospital más cercano.

Los hechos se registraron en dicha vialidad y Calle Nte. 174, colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza, dirección La Raza, frente a la estación del Metro Oceanía.

Hasta el sitio llegaron paramédicos de Protección Civil de la alcaldía, para atender la emergencia, por lo que revisaron a su acompañante quien todavía tenía signos vitales fue trasladado al hospital Balbuena para su pronta atención debido a las

lesiones que tuvo.

Mientras que la mujer que a pesar de que traía casco de seguridad no sobrevivió y quedó sobre el asfalto. De acuerdo a las autoridades la mujer vestía un short corto, playera blanca, sandalias y cerca de su cabeza estaba un bolso blanco y quedó en el segundo carril lateral bocarriba.

El sitio fue abanderado y acordonado por elementos de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, para desviar la circulación de los autos que se dirigían hacia La Raza.

De los cinco carriles que hay, se redujeron a tres, por lo que la vialidad se complicó un poco desde la Terminal I del Aeropuerto. Los uniformados señalaron que la motocicleta de color naranja, con negro y blanco quedó a dos metros del cuerpo de la mujer junto a su casco rosa con figuras de una caricatura.

Emilia, una mujer de la tercera edad, le decía a su nieta: "que barbaridad, mira como la vida se les va en un segundo, salimos pero no sabemos si regresamos", mientras la joven la abrazaba fuertemente.

Vecinos de los alrededores salieron de sus hogares, y solo veían como los autos seguían pasando, en espera de los peritos, mientras que los usuarios del STCM dejaban pasar los trenes para observar el cuerpo de la mujer.

Al lugar no llegó nadie que llorara la muerte de la mujer, por lo que permaneció en calidad de desconocida, hasta que se

logró estabilizar a su acompañante y brindar más información.

En cuestión de minutos llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo, para poder entregarlo más tarde a sus familiares.

Al momento de subir el cuerpo a la camioneta a los peritos les costó trabajo porque su camilla se dobló, así que tuvieron que bajar otra y entre los peritos y tres policías subieron el cuerpo.

**Los hechos** se registraron a la altura de la calle Norte 174, en la colonia Pensador Mexicano, donde la desafortunada pasajera de la moto quedó sobre el asfalto

GUILLERMO PANTOJA





## FATAL DERRAPÓN DE MOTOCICLISTAS

● Una pareja de motociclistas sufrió un fatídico derrapón en Circuito Interior esquina con Norte 174, en la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. El conductor resultó lesionado, mientras una mujer que lo acompañaba perdió la vida.

EN LA ALVARO OBREGÓN

## Al abrir la puerta, se topa con extraño... muertito

El fallecido era un hombre en situación vulnerable, quien no tenía huellas de violencia

YARA SILVA

Por la noche del domingo, Martín se encontró con el cadáver de un hombre frente a la puerta de su casa. Era el cuerpo de un indigente que murió en la entrada del domicilio ubicado en Álvaro Obregón.

Eran casi las 11 de la noche cuando el hombre salió del número 13 de la calle Benito Juárez, en la colonia Axotla. Al abrir la puerta, el habitante se encontró con un cuerpo que yacía en la calle.

Al ver que no respondía y no se movía, el vecino pidió ayuda por medio de un grupo de colonos. Ellos llegaron al lugar y reportaron el hallazgo ante policías de la ciudad.

Al acudir al sitio, los oficiales y paramédicos confirmaron que el hombre en situación vulnerable estaba muerto. Se trataba de un indigente de unos 40 años que no presentaba signos de violencia.

Por eso, los agentes creyeron que el hombre se desvaneció frente a la vivienda por alguna causa médica. Aunque los vecinos se acercaron para tratar de reconocer al fallecido, nadie logró identificarlo.

Por eso, el cadáver fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se esperaba que fuera reclamado.

40  
AÑOS

más o menos tenía el indigente, para quien vecinos pidieron ayuda médica, pero ya no hubo nada que hacer por él. No fue identificado en el lugar.



ESPECIAL

El hombre llegó con todo y cobijas a morir frente a la casa.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC